



Ane Santesteban está corriendo el giro a la tica. /Foto: Pablo Montiel

ANE ESTÁ A GUSTO

La campeona de España vino a Costa Rica para debutar con el Alé Cipollini de Italia

F. Tayver. La campeona nacional de España, Ane Santesteban, jamás olvidará su participación en la Vuelta Femenina a Costa Rica.

Esta carrera marca el debut de la ciclista vasca con el equipo profesional italiano Alé Cipollini.

“Es el primer año que hago en el extranjero. Quiero aprender de gente de tanta experiencia como Tatiana Guderzo y Shelley Olds. Vengo aquí como una esponja, a absorber lo máximo posible y si poco a poco voy mejorando y doy un nivel superior, yo creo que ya el equipo me dará alguna carrera, alguna opción”, relató Ane.

Confesó que se siente muy a gusto en Costa Rica.

“Acá hay gente buenísima. Me está gustando como país muchísimo y la verdad que estamos muy contentas aquí”, afirmó.

Dijo que día a día va sintiéndose mejor. Después de la Vuelta a Costa Rica, correrá las Clásicas del Norte en Holanda y Bélgica.